



えきや

—自分で考えて行動する— 第13号



情熱をもって挑戦していく年に

明けましておめでとうございます。旧年中は本校の教育活動にご支援・ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。本年もどうぞ宜しくお願ひいたします。

今年は、丙午（ひのえうま）です。丙午は、干支の組み合わせで43番目に位置し、情熱や変化を象徴する年とされています。2026年

（令和8年）が丙午にあたり、60年に一度巡ってきます。2026年の丙午は、火の力が重なる干支だそうです。

火の力が重なることで情熱や勢いが高まり、太陽のようにエネルギーが満ち溢れる年となるといわれています。今年1年が情熱をもって挑戦していく年にしたいものです。

さて、始業式で、こどもたちに、次の話をしました。

・・・皆さん、今年は、新しいことに挑戦して自分を変えてみませんか。とても大きなことではなくて、身近なことでいいのです。イチロー選手は、引退されるとき次の言葉を残しています。

「すこしづつの積み重ね、それでしか自分を超えていけない」「自分がやると決めたことを信じてやっていく。でもそれは正解とは限らない。間違ったことを続けてしまっていることもあるんですけど、でもそうやって遠回りすることでしか本当の自分に出会えない。」

他人と比べるのではないのです。比べる相手は、自分自身です。コツコツと毎日努力を積み重ねることが、やがて高く大きな目標に届くたった一つの方法なのです。

例えば、10分早起きする、大きな声で元気をつける、授業で1日に1回は発表する、家庭学習の時間を10分延ばすなど、少し努力したらできる目標を決めたらどうでしょうか。「自分が変われば、相手も変わる」とよくいわれます。まず自分を変えてみましょう。そうするといろんなものが今までと違って見えてくるはずです。新しい発見もあるはずです。

毎日がそういう発見の連続だということはとてもすばらしいことです。そして、そんな毎日はとても充実し、楽しく、自分を大きく成長させてくれます。

校長先生は、今年も駅家小学校の皆さんのがんばりをたくさん見つけること、そして、皆さんにいろいろなお話をたくさんすることに挑戦します。教室に帰ったら3学期の目標を決めると思います。ぜひ自分が何に挑戦するべきかしっかり考えて決めてください。失敗してもいいです。失敗は成功へのヒントを教えてくれます。挑戦は何度でもできます。今年が、皆さんにとって大きく成長する1年となることを願っています。



(文責 校長)

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました

12月に実施したアンケートへのご協力ありがとうございました。「わが子は楽しく学校に通っている(95%)」「わが子を、駅家小学校に通わせてよかったですと思う(97%)」などは7月に続き肯定的な評価をいただきました。一方、課題となっていた「家庭学習」「メディア(タブレット・スマートフォン等)の使い方」についての項目がいずれもほぼ横ばいという課題も見られました(約60%)。調査の結果を今後の指導にいかしていきたいと思います。

2月 下校時刻予定表